
（様式１） 

玉川ホーム運営推進会議報告書 

開催日時  令和 5 年 9月 29日（金）１４時３０分～１５時００分 

場  所  玉川ホーム 会議室 

参加者 議   題 

利用者       名 

利用者の家族    名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者  1 名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員 1 名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 （1）施設の現況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

（1）施設の現況について 

・ 利用状況  別紙のとおり 

・ 活動状況  別紙のとおり 

２ 意見交換 

（園長）今回が初めて参加の熱海地域包括支援センター所長代行様は、熱海地域包

括へ勤務してどのくらいになりますか。 

（地域包括支援センター所長代行）５年前に熱海地域包括に異動となりました。コ

ロナ禍前の状況を少しは分かると思います。 

（園長）今の地域の状況を教えていただけますか。 

（地域包括支援センター所長代行）今まで支援で元気でいらした方もコロナで自宅

から出る事が少なくなり、５類へ移行されたことで人の出る機会が増え、介護に

なる人が増えてきた印象です。介護度１、２の方で介護サービスを望んでいて自

宅で生活できる方、認知症の方が増えた印象です。地域の介護のサービスや社会

資源が少ないので、ホームさんにお世話になり助かっています。 

（園長）支援だった方が介護申請で１、2になる方が増えたのですか。 

（地域包括支援センター所長代行）今までは認定調査を受けずに申請できていまし

たが、今年の４月より認定調査をしないと申請できない通常通りに戻った事で、介

護だった方が支援に下がる、支援だった方が介護になる等今までと変わった事がお

きているように思います。 

（園長）熱海地区はご家族と同居されている方が多いですか。 

（地域包括支援センター所長代行）熱海駅周辺の方は単身が多いです。郡山市内に

比べると、ご家族と同居されている方も多いと思います。ただ、日中は家族が仕事

に行かれている為、1人で過ごされている方が多いです。 



（園長）うちの法人はデイサービスやショートステイがあります。認知症の方の対

応で困りショートステイを頼まれるケースもありますか。 

（地域包括支援センター所長代行）認知症の方を見ているご家族の体調不良や急遽

予定が入り見られない時にショートステイのご相談をさせて頂いた事はありまし

た。 

（園長）定期的に利用されていればですが、急遽だと繋げられない事もありますか。 

（地域包括支援センター所長代行）まずは、熱海町の事業所さんに相談をして駄目

であれば遠い所に相談します。急だと難しいですね。 

（園長）定期的に利用されている方が多くスケジュールが組まれていますし、難し

いところではありますが、まずは相談してみてください。 

（地域包括支援センター所長代行）ありがとうございます。 

（園長）ボランティア連絡会様、地域のボランティアの現状を教えていただけます

か。 

（熱海地区ボランティア連絡会会長）今年は暑さが厳しかったので、熱中症の緊急搬

送が 2、3件ありました。エアコンを設置しても、年配の方だと付けない方がいら

っしゃいます。今年は、ほっとあたみで地域対抗の運動会が行われました。 

（園長）少しずつ前の状況に戻りつつありますね。 

郡山市主催の敬老会は行わず、地域毎に行う事になりました。当法人も以前はあた

みホーム、玉川ホーム合同で行っていましたが、コロナ禍で敬老会のシステムをど

のようにしていくか検討中です。包括の方ではどうですか。 

（地域包括支援センター所長代行）グリーン caféが第３週目の金曜日に太田熱海病

院地下の会議室で行われております。コロナ前は毎月行われていましたが、今は２

ヵ月に１回事前予約制で行っています。 

（熱海地区ボランティア連絡会会長）院内のコロナ状況はどうですか。 

（地域包括支援センター所長代行）コロナ病床は一旦ストップしており、患者さんが

増えれば再開出来る体制を取っております。 

（熱海地区ボランティア連絡会会長）あたみ地区の文化祭も 11月にほっとあたみで

行われます。踊りや豚汁の提供、カラオケ大会等行われます。 

（園長）地域によって行事等も再開され、少しづつ以前の生活に戻ってきていますね。 

本日はありがとうございました。 

 


